

Yamié y Denia se estrenan este martes en Mundial de Atletismo



Doha, 2 oct (PL) En medio de la revuelta que generan las pruebas de heptatlón y decatlón, las discóbolas Yaimé Pérez y Denia Caballero saldrán hoy a la jaula de lanzamiento del Khalifa International Stadium en pos de asegurar sus boletos a la discusión de preseas.

Ambas atletas, dueñas de los envíos más largos de la temporada, representan la última gran esperanza dorada de Cuba en el Mundial de Atletismo Doha 2019, toda vez que el otro aspirante a oro, el saltador de longitud Juan Miguel Echevarría, quedó en bronce el pasado sábado.

A la Mayor de las Antillas todavía le quedan otros atletas en competencia, como la vallista larga Zurian Hechevarría que estará hoy en las semifinales, o el saltador de altura Luis Enrique Zayas, ya clasificado para la final de su prueba el viernes.

Asimismo, la triplista Liadagmys Povea intentará primero superar la clasificatoria de su modalidad mañana y luego sumar una presea el sábado, que coronaría su excelente año en el circuito internacional.

No obstante, solo el disco femenino cuenta con posibilidades reales de volver a encumbrar a la isla caribeña a lo más alto del podio en certamen del orbe, tal como hizo en 2015.

Para respaldar esas expectativas, Pérez envió el implemento hasta los 69.39 metros el pasado 16 de julio el mitin de Sotenville, Francia, disparo con el que desplazó a su connacional Caballero de la cima del ranking, luego de que esta había firmado un registro de 69.20 en Huelva, España, un mes antes.

Sin embargo, más allá del enconado duelo que mantienen entre ellas desde hace años, su principal oponente responde al nombre de Sandra Perkovic, la reina de la disciplina en la actual década, pero que desde finales de 2018 ha perdido su hegemonía absoluta ante las dos caribeñas.

Tras un año calendario plagado de molestias físicas, la bicampeona olímpica y mundial croata logró su principal marca en agosto pasado, cuando lanzó un 68.58 en la localidad de su país Varazdin, aunque más tarde superó los 67 metros en dos ocasiones más.

No obstante, esta ha sido la primera campaña desde 2013 en que la también seis veces ganadora de la Liga del Diamante de la IAAF se queda por debajo de los 70 metros.

Las cubanas ya saben lo que es ganarle a Perkovic en el pasado, pues Caballero le arrebató sorprendentemente el título del campeonato del orbe de Beijing 2015 con un disparo de 69,28 en su primer turno, al que la europea no pudo ripostar.

Sin embargo, ha sido Pérez, titular panamericana de Lima 2019, la que le ha derrotado más recientemente, al quedarse con los dos últimos trofeos de diamante, además de la Copa Intercontinental de 2018.

Por Cuba, además de las favoritas, tomará parte de la clasificatoria de este miércoles la joven de 18 años Melany del Pilar, aunque sin grandes chances de avanzar.

Luego de la fase eliminatoria, en la que participarán un total de 30 competidoras divididas en dos llaves, en busca de la marca mínima de 63 metros, la final se celebrará el próximo viernes a partir de las 21:00 hora local.

El primado universal del lanzamiento del disco femenino está en poder de la alemana Gabriele Reinch desde el 9 julio de 1988, cuando arrojó el implemento hasta los 76.87 en Nuevo Brandeburgo.

Por su parte, la plusmarca para campeonatos del mundos se implantó un año antes y su dueña es la también germana Martina Hellman, quien lanzó 71.62 en Roma 1987.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/203715-yamie-y-denia-se-estrenan-este-martes-en-mundial-de-atletismo>



Radio Habana Cuba